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東京都議会第2回定例会（平成25年6月3日～6月7日）及び臨時会（8月8日）
などの概要をご報告します。

本所吾妻橋駅下りホームの
エレベーター完成！
都営浅草線・本所吾妻橋駅
上り線ホームへのエレベー
ター完成に引き続き、この
度下り線ホームのエレベー
ターが8月末より供用開始
されました。

京成曳舟駅上りホームの高架化が実現！
明治通り側EV、ESLも設置へ！
8月24日から高架化された京成曳舟駅上りホーム
での運用が開始されました。踏切遮断時間も約4割
減少し、交通渋滞が以前より緩和されました。また、
住民要望の強かった明治通り側の改札にアクセス
するためのエレベーター、エ
スカレーターの設置と横断歩
道の存続も内定。今後、都・区・
事業者間で調整し進めていく
ことになりました。

都バスの公衆無線LAN（Wi-Fi）
環境整備が前進！
本年の都議会第1回定例会で提案した都バス
の無料Wi-Fi環境整備に向け、この度、機器を
設置・運用する事業者が決定しました。11月
30日までに第1弾として都01路線等（渋谷
営業所管内）から運用が開始されます。ご期待
ください。

都議会議員選挙後初の臨時議会が開かれ正副議長を選出し
ました。都議会公明党の藤井一議員（大田区選出）が第40代の
副議長に選出されました。また、常任委員会では、加藤まさゆき
都議が都市整備委員会の理事に選任されました。

間々下海岸で説明を受ける

すぐすぐ
現場！

加藤リポートでは、本会議や委員会での質疑応答や調査・視察など、
加藤まさゆきのホットな話題を紹介します。
加藤リポートでは、本会議や委員会での質疑応答や調査・視察など、
加藤まさゆきのホットな話題を紹介します。加藤リポート加藤リポート すぐ現場、すぐ行動！ 加藤が動く！！ーーKATO REPORT

8月8日 第19期都議会スタート

内閣府公表の南海トラフ地震による東京の被害想定では、新
島が島しょ部で最も被害が大きく、最大津波は30.16メートル。
死者は島民の半数を超える1313人という想定です。
　加藤まさゆき都議ら都議会公明党
の調査団は、新島村役場で出川村長な
どから避難体制について説明を聞き、
若郷地区の漁港や避難所、ヘリポート
などを視察しました。村側からは、「地
震発生から津波の到達まで約15分し
かないため、1分1秒が生死を分ける。在宅の要援護者の避難体
制の確立と1分でも早く地震が予知できる技術の向上を」との

要望がでました。
　都としても、避難経路の確保などの対
策を急ぐとともに、地震速報に瞬時に反
応できる避難体制に万全を期せるよう、
取り組みを強化してまいります。

7月29日 南海トラフ地震の被害
想定受け新島調査

　8月9日から3日間の日程で、いわき市の少年野球2チームを
墨田区にお招きし、墨田区本向少年野球リーグの特別編成4
チームとで錦糸公園野球場にて親善交流試合を行いました。

　この事業は、東京都及び（公
財）東京都体育協会が、東日本
大震災で被災した少年少女の
スポーツチームを都内に招待
し、合同練習、交流試合などス
ポーツを通じて、東京の少年少
女とが交流する内容です。都議
会公明党が平成23年第2回定
例会代表質問で提案。事業3年

目となる今回は、加藤まさゆき都議と福島県議とが連携し招致
が実現しました。
当日は、高温注意報が出る暑い日となりましたが、開催にあ

たり多くの関係者のご尽力
によって、子どもたちの笑顔
輝く交流を行い大成功に終
わることができました。多く
の皆様に感謝申し上げます。
これを契機に両区市の友好
も深まるように今後努めて
まいります。

8月9日 いわき市の少年野球
チームを墨田に招待

少年たちと言葉を交わす加藤都議

スポーツで友情を深めあった選手たち

高架化が完成した京成
曳舟駅（上り線）

ヘリポートを視察する加藤都議ら

被災県との
スポーツ交流事業

すぐすぐ
行動！

本所吾妻橋駅上り線の
エレベーター（パース図）

ッピト ク ス
エレベーター エスカレーター



ご意見、ご要望を
お寄せください。

〒131-0044 東京都墨田区文花2-16-10 TEL.03-5247-1833 FAX.03-5247-1833

東京都議会議員 加藤まさゆき都議会公明党
都議会公明党 検 索

www.togikai-komei.gr.jp/

保護者からの認可保育所と認証保育
所の保育料の差が大きく、経済的理由
から認証保育所に預けられないとの声
に対して、都知事は、保護者や事業者の
声に応えるためにも、認証保育制度を
国の制度に位置付けるよう、国に対して
一層強く求めていくとしました。

多様な保育サービスの整備を推進

区市町村が、保育ニーズに合わせて適切な保育サービスに
つなぐ取組は、待機児童対策として有効です。都は、自治体の柔
軟な取組を認めるよう、国に働きかけるとともに、今後、区市町
村が連携し、行政区域を越えた対応ができるよう、人材育成や
情報共有など、積極的に待機児童対策を推進していきます。

行政区域を越えた取組を都が支援

都教育委員会は、都立高校と若者の自立支援に実績のある
NPO等が連携するモデル事業を開始します。在校生には進路
指導や退学の恐れのある生徒への個別相談を、中途退学者や
進路未決定卒業者には、取組を通じて得た情報や信頼関係を
活かして、働きかけていきます。

都立高生の中退予防や進路未決卒業者を支援

今年度から、しごとセンターで、中高年齢
者が高齢期の働き方を適切に選べるよう、
自己のキャリア内容の理解や人生設計の立
て方へのセミナー、さらに個別相談を実施し
ていきます。そして、都は、自らの希望や能力
に応じた高齢期の働き方が実現できるよう
に支援します。

高齢者の希望と能力に応じた働き方を相談

これまでも都営住宅建替えによる創出用地を活用し、福祉施
設などの整備に取り組んできましたが、高齢化が急速に進行す
る中で、医・食・住の機能充実が一層求められています。都は、
今後、こうした機能を充実させるために民間活力で創出用地を
活用し、高齢者が暮らしやすい生活環境の向上に取り組んでい
きます。

今回、乗客や船会社から高い評価をいた
だき、東京港に対する期待を感じました。しか
し、大井は水産物埠頭のため、多くの課題が
あり、都は、今後、出入国手続きの迅速化や、
施設面での整備・改善を図りながら、ノウハウの蓄積やサービス
を改善し、大型客船の誘致に努めます。

Q.都立病院における外来診療の待ち時間の短縮に向けて、今
後どのように取り組んでいくのか？

A.今回の改革推進プランでは、待ち時間の短縮に向けた取り
組みとして、これまで以上に紹介予約制の推進を図るとともに、
墨東病院への患者呼び出し装置の導入、また、待ち時間を有効
活用していただく観点から、院内のデジタル掲示板などを通じて
情報発信を進めることとして、患者サービスの向上に努めてま
いります。

待機児童対策 雇用施策
保育施策について 若年、中高年齢者の支援強化

コンパクトシティ
都住建替え後の創出用地活用

大型クルーズ客船の誘致
ボイジャー・オブ・ザ・シーズ入港

Q.（患者さん等に対する）今後の接遇向上策の取り組みにつ
いては？

A.①毎年度テーマを定めて、接遇などのサービスアップに取
り組んでいます。
②平成25年度は、共通テーマを患者さんに寄り添う医療としま
した。各病院は、院内コンサートの開催、接遇等の現場点検を行
う院内パトロール、患者アンケートの実施など、さまざまな取り
組みを進めてまいります。
③よりよい接遇技術を習得するため、毎年度、医療コミュニケー
ション研修を実施。医師が模擬診療を行い、患者さんへの説明
や接遇が適切であったか否かについて評価し改善につなげて
います。
今後も、患者さんの目線に立った、よりよい患者サービスの向
上を目指してまりいます。

6月5日 第2回定例会厚生委員会にて（要旨）

墨東病院のサービス向上を求める！
患者呼び出し装置の導入が実現へ！

などの具体策を訴える!保育施策 雇用施策
都市機能 観光誘致
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